

TRASCENDIÓ

Que a pesar de que en todo momento se han declarado aliados y más aún tras el proceso electoral 2021, hay que poner atención a la alianza entre el PVEM y Morena, ya que comienza a verse debilitada por diversos amagos desde la autoridad. Cada vez de forma más constante se observan signos de que el partido guinda, desde sus posiciones en el gobierno federal, mantendrá dura la pierna en casos de corrupción, aunque se trate de figuras que hayan apoyado a la 4T, en momentos en que las sumas en la nueva Legislatura serán determinantes.

Que la semana empieza muy movida para la Suprema Corte de Justicia de la Nación, pues hoy comienza el debate de la Ley Nacional de Extinción de Dominio, que entró en vigor en agosto de 2019, pero fue impugnada por la propia CNDH, que encabeza **Rosario Piedra**. Sin embargo, el tema que atrae los reflectores públicos es la consulta extraordinaria a la que convocará **Arturo Zaldívar Lelo de Larrea** para que se analice en ese órgano de justicia la ampliación de su mandato hasta 2024 al frente del máximo tribunal y del Consejo de la Judicatura Federal, una petición que el ministro presidente puede presentar hoy mismo.

Que entre la 4T capitalina todo mundo continúa a la caza de culpables de la debacle y es el caso de **Gabriela Osorio**, ex candidata fallida de Morena a la alcaldía de Tlalpan, quien en redes sociales sigue acusando de su fracaso a las autoridades actuales de la demarcación, a pesar de que perdió las votaciones hasta en su distrito. ■

